

### Comunicado para Delegados/as

Estimados/as delegados/as, esperando que hayan tenido una buena semana, quisiéramos compartir con ustedes nuestra apreciación de la primera semana de clases presenciales.

En primer lugar, agradecemos a los apoderados que han confiado en nosotros y en nuestros protocolos, enviando a sus hijos/as al establecimiento. Para conocimiento de ustedes, la asistencia de esta semana fue:

Día	Matrícula total	Asistentes	Porcentaje
Lunes (impares)	673	369	54,82%
Martes (pares)	665	410	61,65%
Miércoles (impares)	673	364	54,08%
Jueves (pares)	665	401	60,30%

De todas maneras, les recordamos que la asistencia es VOLUNTARIA, y entendemos y respetamos la decisión de los apoderados que prefieren no enviar a sus hijos/as.

Como ustedes saben, cada curso es dividido en dos salas, para respetar el aforo de cada sala, guardando la distancia entre los estudiantes y también con el profesor/a a cargo. En cada recreo las salas son desinfectadas por las auxiliares, y en el recreo hay adultos que pasan constantemente entregando alcohol o alcohol gel a los niños/as.

La evaluación en general de los docentes, es que los estudiantes vienen con mucha disposición a trabajar y aprender. Están atentos todo el bloque de clases y el hecho que estén distanciados de sus compañeros/as, les ayuda a mantener una buena atención.

Por otra parte, prácticamente la totalidad de los estudiantes respeta el uso de mascarilla, no rechazan el alcohol gel y mantienen el distanciamiento físico.

Se habilitó una cuarta entrada-salida de estudiantes (segundo portón del estacionamiento). Esto, para estudiantes que vienen en furgones escolares, y para el retiro de estudiantes de 1º y 2º básico. De todas maneras, insistimos en la colaboración de los apoderados que esperan a sus hijos, para que mantengan la distancia y usen correctamente la mascarilla.

Nuestros protocolos respecto a sospecha o caso positivo de COVID son los otorgados por los ministerios de salud y educación. Estamos en contacto con la seremi de salud y la provincial norte de educación para proceder como corresponda frente a alguna situación que lo amerite.

Las clases online, por razones técnicas, comenzarán la semana del 15 de marzo. Se avisará con tiempo el horario de cada curso. Las clases presenciales están preparadas en base a una planificación clase a clase que los docentes tienen de manera digital, por ende, estarán disponibles para los apoderados que las soliciten a **partir del jueves 11 de marzo**. Los días de entrega serán los jueves.

La transmisión de clases de séptimo básico a cuarto medio, aún no está disponible, ya que se está capacitando a los docentes en el uso de esta tecnología.

Por último, comentarles que este jueves, viernes y sábado se está entregando la primera canasta JUNAEB del año.

Saludos cariñosos con fe, un abrazo y cuidémonos.

Anita Porras Zúñiga  
Directora